

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul, “**Efektivitas *Blended Learning* Dengan Menggunakan Media Pembelajaran Edmodo Ditinjau Dari Motivasi Belajar Dan Hasil Belajar Siswa**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan waktu ditengah kesibukannya untuk menyampaikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal, penelitian, hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Elvis Napitupulu, M.Si., Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., dan Suci Frisnoiry, S.Pd., M.Pd., sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan arahan demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd., selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada kedua orangtua tercinta, Bapak Timbul Pandiangan dan Ibu Sorta Anita Sitorus yang telah memberi motivasi, kasih sayang, doa, bantuan moral dan segi materi serta jerih payah mengasuh mendidik dan membesarkan penulis dengan penuh kasih sayang dan doa restu serta nasehat dan pengorbanan yang tak ternilai yang berpengaruh besar untuk keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini serta keluarga besar yang selalu menjadi penyemangat dan memotivasi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini guna untuk meraih gelar sarjana (S1).

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada IKBKM mulai dari alumni, senior penulis, adek stambuk di ikbkm yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu yang sudah saya anggap keluarga di Medan selama kuliah dan selalu memberikan pengembangan diri, motivasi, terhadap penulis mulai dari semester 2

hingga saat ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada team lope lope sebagai tempat saya bertukar pikiran.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada PSPM A 2016 khususnya Anak Baik's yang sudah memberikan pemikiran yang positif selama kuliah dan mampu bertumbuh bersama di bangku perkuliahan, Terima kasih juga saya sampaikan terhadap Moonton telah menyediakan game bagi kami khususnya squad BDT untuk melepaskan rasa penat kami dalam menghadapi kehidupan sehingga squad kami dapat berkembang dan tertawa bersama di dalam game. Terima kasih kepada semua warga sekret yang selalu menemani saya melewati hari hari, hingga memberikan saran saran dan penyemangat dalam penyelesaian tugas akhir saya ini.

Penulis sudah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi lebih menyempurnakan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat menjadi sumber ide kreatif untuk mendapat ilmu dalam memajukan pendidikan di negeri ini.

Medan, Maret 2022

Benno Saputra Pandiangan  
NIM.4161111015

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY